



Senador Flores destaca gira a India: “Las reuniones han sido tremendamente productivas”

VISITA DE ESTADO. El parlamentario entregó detalles de las actividades que realizará la comitiva liderada por el Presidente Gabriel Boric en el país asiático.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australdivivia.cl

En India se encuentra actualmente el senador por la región de Los Ríos Iván Flores, quien forma parte de la comitiva que realiza una visita de Estado al país asiático, y que es liderada por el Presidente Gabriel Boric.

En ese contexto, el parlamentario local destacó la envergadura de la comitiva, junto con entregar detalles de los objetivos y actividades que desarrollarán hasta el próximo sábado cuando emprenderán el viaje de retorno al país.

Flores relató que “hemos estado acompañando al Presidente Gabriel Boric en una visita de Estado a la República de la India, que podría convertirse en la gira más importante en todo su mandato. Esto es una visita de Estado, por lo tanto no sólo está representado el Gobierno a través del Presidente y cinco de sus ministros, sino que también están aquí un grupo de cuatro senadores y tres diputados; además de una cantidad importantísima de dirigentes gremiales, empresarios, académicos, artistas, y otros”.

El congresista detalló que viajaron representantes de Codelco, BancoEstado, Fundación Chile, Corfo, InvestChile, ProChile, embajadores del Asia Pacífico, Sofofa, CPC, SNA, Wines of Chile, entre otros.

“En este contexto, las reuniones han sido tremendamente productivas, no solamente después de que tuvimos una conversación con el primer ministro (Narendra Modi),



EL SENADOR IVÁN FLORES DESTACÓ EL NIVEL DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Y DE INNOVACIÓN DE LA INDIA.

luego con la Presidenta de la República (Draupadi Murmu) en su residencia, en donde además se firmaron una serie de documentos que fueron intercambiados, para que de aquí a final de año se pueda generar el acuerdo comercial más importante que se haya tenido con este país, que tiene 1.400 millones de habitantes”.

Y añadió: “Es el país más densamente poblado y la quinta potencia económica en el mundo. Además apuestan a que antes de terminar este decenio, podría convertirse en la tercera potencia económica en el mundo, y uno de los que ha tenido el mayor crecimiento, ya que actualmente la India está creciendo arriba de 6,5%, y han alcanzado niveles insospechados en materias de tecnologías y conocimientos”.

Con respecto a las actividades de los próximos días, el senador señaló que “vamos a es-

“

Probablemente, de aquí a fin de año se esté firmando el acuerdo comercial más importante con un país que tiene 1.400 millones de habitantes”.

Iván Flores
Senador por Los Ríos

tar en Bangalore que es ‘Silicon Valley’ de la India, su capital tecnológica. También estaremos en Bollywood con el objetivo de establecer nexos para que las grandes producciones indias, que son seguidas por millones de personas en el mundo, puedan tener locaciones en Chile, y así intercambiar material de esa naturaleza”.

Y continuó: “Este jueves

nos reunimos con la asociación nacional de empresarios agrícolas. La India es una potencia agrícola gigantesca, exportadora del mundo, que se complementa con Chile en algunos rubros. Por lo tanto, perfectamente podríamos exportar alimentos hacia la India, alimentos que no tienen en determinadas épocas del año, como por ejemplo las nueces, y por eso tenemos acá al presidente de la Asociación Gremial de Productores y Exportadores de Nueces de Chile”.

Iván Flores enfatizó que: “Hay una apuesta gigantesca para la colocación de los mercados chilenos en los mercados indios, que son para nosotros casi infinitos. Probablemente, de aquí a final de año se esté firmando el acuerdo comercial más importante con un país que tiene 1.400 millones de habitantes y que tiene un tremendo desarrollo tecnológico”. ❧